Ligan microsismos con sobreexplotación de agua

Por Eunice Cruz

eunice.cruz@razon.com.mx

EL DIPUTADO LOCAL DEL PRI, Ernesto Alarcón, exhortó al Jefe de Gobierno, Martí Batres, agilizar las investigaciones sobre el incremento de microsismos en las alcaldías Magdalena Contreras y Álvaro Obregón.

Eexplicó que los afectados de dichas demarcaciones deben tener certeza y seguridad sobre la situación en sus hogares para estar mejor preparados.

En un Punto de Acuerdo que presentó al pleno del Congreso local, Ernesto Alarcón señaló que, si bien un primer informe de especialistas de la UNAM ubicó una falla en la zona, también subrayó que algunos investigadores han sugerido analizar la posible relación de la sobreexplotación de los mantos acuíferos con los movimientos telúricos.

"Desde inicio del año pasado se han registrado en mayor número con epicentros en Álvaro Obregón y Magdalena Contreras", dijo Alarcón.

Añadió que dicha situación preocupa a los habitantes de esas demarcaciones, quienes han declarado de manera pública su exigencia para que se les informe las causas que originan estos temblores.

Insistió en la necesidad de estudios amplios que tomen en cuenta la situación geológica de la zona, la sobreexplotación de agua e inclusive la presencia de pozos que contienen agua a 35 grados centígrados, lo que evidencia que está ascendiendo líquido caliente.